

Sylvia Gohlke (cruises4you) auf der ASARA

Das neue Flussschiff der Phoenix Flotte – die ASARA – wartete auf mich zusammen mit ihrem Kapitän in Köln. Stolz präsentierte sich das Schiff mit seiner stattlichen Länge von 135 Metern und 11 Metern Breite und ist damit – zumindest in der Länge – optimal auf Rheinkreuzfahrten eingestellt. Das Design des Neubaus erinnert eher an einen Ozeanliner, entsprechend dem neuen Trend auf den Flüssen. Ein Piano ergänzt die komplett verglaste Lounge. Die Lobby überzeugt durch ein tolles Lampenkonzept. Das Hauptrestaurant bietet durch die großen Fenster ein angenehmes Ambiente zum Dinieren. Ein Highlight ist für mich das Spezialitäten-Restaurant im hinteren Teil des Schiffes. Hier wird es noch etwas exklusiver und anspruchsvoller als im Hauptrestaurant. Es kann für besondere Anlässe oder einfach mit einer Reservierung – ohne Aufpreis – besucht werden.

Bei der Qualität der Speisen gibt es nichts zu bemängeln: sehr große Auswahl – hervorragend zubereitet und einfach nur köstlich. Die Getränke sind nicht enthalten, werden aber, wie bei allen Phoenix Reisen üblich, zu normalen fairen Preisen angeboten.

Meine Außenkabine mit französischem Balkon war mit rund 15 qm sehr geräumig und geschmackvoll eingerichtet – unter anderem mit zwei Sesseln mit Tisch, TV, Minibar und Kaffeemaschine. Das Bad ist für ein Flussschiff sehr geräumig. Es verfügt über eine bodengleiche Dusche mit Glasabtrennung, WC, Waschtisch und einen großen Spiegel.

Das Sonnendeck bietet ausreichend Sitzmöglichkeiten sowie Windschutz. Zudem gibt es Shuffleboard und einen Whirlpool. Es ist zwar eine Sauna vorhanden, auf Massage- und Fitnessräume verzichtet Phoenix auf den Flüssen jedoch bewusst. Ein Aufzug bringt auch gehbehinderte Gäste zu den einzelnen Etagen.

Der Service an Bord ist sehr aufmerksam und gut geschult. Es sind für ein Flussschiff überraschend viele Mitarbeiter vorhanden, die einem das Leben an Bord versüßen. Zusammengefasst ein tolles Produkt, das sicherlich ganz schnell seine treuen Kunden finden wird.



Blick ins Restaurant der ASARA – das Schiff bietet Raum für 190 Passagiere.